



Guía de trabajo N° 2 Artes visuales Sexto básico

Nombres:	Apellidos:	RUN:	
Curso:..... Letra:	Fecha:	Puntaje Obtenido	Nota:

Objetivo de Aprendizaje Crear trabajos de arte y diseños a partir de sus propias ideas y de la observación del:
entorno cultural: el hombre contemporáneo y la ciudad.

Qué es Arte contemporáneo:

Como arte contemporáneo se denomina el conjunto de manifestaciones artísticas surgidas a partir del siglo XX. Como tal, el concepto de arte contemporáneo es relativo a cada época. Esto significa que el arte que se produce en cualquier periodo histórico siempre será contemporáneo para sus coetáneos. Contemporáneo fue el arte de Leonardo da Vinci para quienes vivieron en el siglo XVI.

No obstante, existen tres criterios que se usan para determinar el momento a partir del cual podemos denominar como contemporáneas las expresiones artísticas de nuestra época que son arte y edad contemporánea; arte contemporáneo y vanguardismo, y arte contemporáneo y posmodernidad. Veamos.

Arte y edad contemporánea
Arte contemporáneo y vanguardismo
Arte contemporáneo y posmodernidad

Qué es Arte urbano:

El arte urbano, también conocido como *street art*, es una **categoría que engloba al conjunto de manifestaciones plástico-culturales que tienen el espacio público como emplazamiento**, y cuya producción frecuentemente desafía los marcos legales. Por ello, suele estar relacionado con subculturas o contraculturas de los más diversos tipos.

Dentro del arte urbano o *street art* podemos mencionar **técnicas** como el graffiti, el estencil, la serigrafía, el collage, el cartelismo, las pegantinas o calcomanías, la reutilización, etc.

Sus **soportes** suelen ser fachadas, techos, vagones de tren, alcantarillas, escombros, baños públicos, tocones de árboles, señalizaciones, túneles, cajetines de servicios públicos, aceras, pavimentos y toda clase de elementos del paisaje urbano que ofrezcan una excusa de intervención.

GRAFFITI

Los graffiti son expresiones artísticas humorísticas o críticas que se escriben y dibujan generalmente en los muros públicos de los espacios urbanos, y que plasman inscripciones o pinturas de contenido a veces grotesco, a veces rayando la ironía, que reflejan normalmente la ideología popular y realidad social del momento.

Después de que consistes los conceptos de arte contemporáneo, te invito a mirar el siguiente video de unos artistas chilenos de arte callejero o urbano. <https://cntvinfantil.cl/videos/aislap/>